



13.02.2026  
08/26

**Ein offenes Ohr für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger  
Bürgersprechstunde des Petitionsausschusses am 4. März in Bad Homburg**

Der Petitionsausschuss des Hessischen Landtages bietet am Mittwoch, 4. März, eine Bürgersprechstunde vor Ort in Bad Homburg an. Interessierte aus der Region können sich bei diesem Termin mit Bitten und Beschwerden im Zusammenhang mit Behörden des Landes Hessen direkt an die Landtagsabgeordnete Elke Barth (SPD) wenden.

Die Sprechstunde gibt Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, im persönlichen Gespräch Behördenentscheidungen zu thematisieren oder Probleme mit Bau-, Finanz- und Sozialämtern zu schildern. Auch mit aufenthaltsrechtlichen Angelegenheiten kann sich der Petitionsausschuss des Hessischen Landtages befassen.

Die Sprechstunde findet statt am

**Mittwoch, 4. März 2026, ab 14 Uhr  
in der Bibliothek im  
Kaiser-Wilhelms-Bad  
Kisseleffstraße 45  
61348 Bad Homburg vor der Höhe**

Eine **Anmeldung** ist unter der Telefonnummer **0611 350-230** oder per E-Mail an [petitionen@ltg.hessen.de](mailto:petitionen@ltg.hessen.de) bis zum **2. März 2026** erforderlich.